



Eduard Braun

Querschnitt durch Italien

Die futuristische Küche

Von

F. T. Marinetti

Vorrede

Entgegen den bisherigen und voraussichtlichen Kritiken stellt sich die futuristische Küchenrevolution, die in diesem Bande beleuchtet wird, das hohe, edle und für alle nützliche Ziel, die Ernährung unseres Volkes radikal zu verändern, indem sie es kräftigt, dynamisiert und vergeistigt durch völlig neue Gerichte, wobei das Experiment, die Intelligenz und die Phantasie in wohlfeiler Weise die Quantität, die Schalheit, die Gewohnheit und die Unkosten ersetzen.

Diese unsere futuristische Küche, reguliert wie der Motor eines Flugzeugs mit hohen Tourenzahlen, wird einigen angstschlotternden Passatisten verrückt und gefährlich erscheinen; sie will indessen endlich eine Harmonie herstellen zwischen dem Gaumen der Menschen und ihrem Leben von heute und morgen.

Von den bekanntgewordenen und sagenhaften Ausnahmen abgesehen, haben sich die Menschen bisher wie die Ameisen, die Mäuse, die Katzen und die Ochsen